

## Betten Rumöller eröffnet Filiale in der Innenstadt

HAMBURG :: Das Hamburger Familienunternehmen Rumöller Betten expandiert. In der kommenden Woche eröffnet das Traditionsgeschäft eine neue Filiale in der Domstraße 18 in der Hamburger Innenstadt. Das Bettenhaus war vor 120 Jahren in Hamburg-Blankenese gegründet worden.

Neben dem Stammsitz an der Elbchaussee gibt es ein weiteres Ladengeschäft im Elbe-Einkaufszentrum in Osdorf. Mit dem neuen Standort erweitert Rumöller die Verkaufsfläche auf knapp 1400 Quadratmeter. Zum Angebot gehören Betten, Matratzen, maßgefertigte Schränke und Kommoden sowie Kissen, Decken und Bettwäsche.

„Der Schwerpunkt im neuen City-Standort sind Boxspringbetten“, sagt Inhaber Marc Böhle, der sein Angebot eher im Luxusbereich sieht. Seine Kunden lassen sich ihre Betten in die Region liefern, aber auch auf die Balearen und nach Übersee. Insgesamt sind in dem Unternehmen 13 Mitarbeiter beschäftigt.

Der Bettenmarkt in Deutschland ist hart umkämpft. Möbelhäuser aber auch der Onlinehandel machen den Bettenhäusern das Geschäft schwer. „Der Kuchen wird nicht größer“, sagt Böhle, der auch Präsident des Verbandes der Bettenfachgeschäfte ist. Schätzungen zufolge gibt es in Deutschland etwa 1000 Geschäfte rund ums Schlafen. (mik)